

Cerca de \$90 millones entregaron a organizaciones comunitarias de Angol



Ayer viernes 30 de mayo se realizó la ceremonia en la que se entregaron 88 Subvenciones Municipales, 48 Fondos de Desarrollo Vecinal (FONDEVE) y 10 Fondos WETREPEN

Durante la mañana de ayer viernes 30 de mayo se llevó a cabo la ceremonia de entrega de los Fondos Concurribles Municipales 2025 de la Municipalidad de Angol, la cual tuvo lugar en las dependencias del Teatro Municipal Quelentaro de esta ciudad, instancia en la que se reconoció y valoró el compromiso y la labor de diversas organizaciones territoriales de la comuna que trabajan día a día por el bienestar de sus comu-

nidades. En total, se otorgaron 88 Subvenciones Municipales, 48 Fondos de Desarrollo Vecinal (FONDEVE) y 10 Fondos WETREPEN, recursos que permitirán a las agrupaciones beneficiadas implementar proyectos orientados a mejorar la calidad de vida de sus territorios, mediante la adquisición de equipamiento, la ejecución de obras comunitarias y la promoción de acciones de impacto social directo. Las Subvenciones Municipales corresponden a aportes económicos que las municipalidades entregan a personas jurídicas, públicas o privadas, sin fines de lucro, con el objetivo de financiar iniciativas que aporten al desarrollo social y comunal. En tanto, el FONDEVE es un fondo concursable destinado a juntas de vecinos legalmente constituidas, que buscan fortalecer el desarrollo comunitario a

nivel barrial. Por su parte, el fondo WETREPEN está orientado exclusivamente a Comunidades y Asociaciones Indígenas, tanto rurales como urbanas, que se encuentran vigentes al momento de postular. Durante la ceremonia, autoridades locales destacaron la importancia de estos instrumentos de financiamiento, no solo como un respaldo económico, sino como una expresión concreta del valor que el Municipio otorga a la participación activa de la ciudadanía en la construcción de una comuna más equitativa, inclusiva y cohesionada.



“Desde la Municipalidad reafirmamos nuestro compromiso con las organizaciones sociales y territoriales. Estas agrupaciones son el motor de muchas de las transformaciones positivas que vemos en nuestros barrios y comunidades rurales. Por eso, seguiremos impulsando herramientas que permitan potenciar

su labor y fortalecer el tejido social en todos los rincones de nuestra comuna”, expresaron desde la administración comunal. La jornada concluyó con un mensaje de felicitación y reconocimiento a todas las agrupaciones adjudicatarias, valorando su dedicación, esfuerzo y visión de futuro.